



「CSR特集」

バレーボールで、子供から「ありがとう」人と心つながる

株式会社ソミック石川 プレス浜松(女子バレーボール)

（HP 寄稿通算回数）

当社は、昨年4月にプレス浜松女子バレーボールチームとスポンサー契約を結びました。静岡県浜松市を拠点に2012年に立ち上った市民チームです。私達の企業理念である人のつながりを大切に愛される会社となると同じく、チーム理念に「地域に愛され地域の誇りになる」に私達は共感し応援する事になりました。

昨年末、プレス応援チーム発足と同じくして、ソミック石川バレーボール部を発足し、現在の部員数29名で地元開催の大会で優勝を目標に活動をしています。

今年7月に地域貢献の一環で地元中学校を会場に、小・中学生のバレー部を招きプレス浜松と合同でバレー教室を行いました。暑い日の朝早くから会場にはスタッフ含め総勢80名が来場し、選手から教わる生徒は汗を拭くのも忘れる程の真剣な姿勢で子供達の表情に心打たれました。子供たちから「ありがとうございます。今日は忘れられない。次はいつありますか。少し上手になりました。もっと教えて欲しいです。また行きたい。」子供の笑顔が印象的なイベントになりました。

これからも当社は、バレーボールを通じ社員や社員の家族、地域の子供達と幅広く多くの方々とのつながりを大切にし、地域の皆様に愛され続けていきます。



<参加した地元の小中学校生との記念撮影>